



Communiqué de presse

11/07/2023

HYDREOS, Pôle de l'eau du Grand Est, soutient les sportifs Ismaël Bouzid et Louis Noël dans leur quête vers 2024.

HYDREOS, Pôle de l'eau du Grand Est, est ravi d'annoncer le sponsoring de deux athlètes exceptionnels partageant des valeurs communes de détermination, de respect et de résilience : Ismaël Bouzid et Louis Noël.



Louis Noël, paratriathlète

Après avoir remporté la médaille d'or à la manche de Coupe du Monde de Paratriathlon en 2021, Louis Noël poursuit son ascension en accumulant les victoires dans sa discipline. Son objectif est de se hisser parmi les cinq

meilleurs mondiaux dans sa catégorie d'ici 2024. Au delà de ses performances sportives, son parcours inspirant fait de lui une véritable incarnation de motivation, de résilience et de persévérance. Il partage également de par sa profession d'ingénieur environnement son engagement pour l'écologie.

Ismaël Bouzid, taekwondoïste

Ismaël, est un membre de l'équipe de France de taekwondo issu du club Eurométropole Strasbourg Taekwondo. Avec six titres de champion de France et une médaille de bronze aux championnats du Monde juniors, il a déjà



démonstré son talent et son potentiel. En tant que membre de l'INSEP depuis 2013, Ismaël est déterminé à décrocher sa place aux Jeux Olympiques de 2024, qui se tiendront à domicile, en France. Son amour pour le combat et la tactique font de lui un athlète passionné et un modèle pour les générations futures.



HYDREOS est particulièrement fier de soutenir Ismaël et Louis dans leur quête vers l'excellence sportive. Ce partenariat avec des sportifs de haut niveau reflète notre engagement envers l'excellence dans tous les domaines, que ce soit dans le sport ou dans la gestion durable de l'eau. Ce sponsoring permettra à Ismaël et Louis de bénéficier du soutien de HYDREOS pour atteindre leurs objectifs ambitieux. Ensemble, nous continuerons à promouvoir les valeurs de dépassement de soi, de respect et de combativité au profit de l'environnement. Nous invitons les médias et le public à suivre de près les performances d'Ismaël et Louis au fil de leurs parcours vers les Jeux Olympiques de 2024. Leur détermination, leur passion et leur engagement sont une source d'inspiration pour tous.

A propos d'HYDREOS

HYDREOS, Pôle de l'eau du Grand Est est un acteur de la transition écologique des entreprises et des territoires et un accélérateur d'innovation collaborative sur le sujet de l'eau.

Le pôle a pour mission de valoriser les innovations pour assurer la gestion durable de l'eau en atténuant l'impact du changement climatique et en préservant la ressource en eau aussi bien en quantité qu'en qualité.

Pour mener à bien ces transitions, HYDREOS fédère une communauté d'adhérents à l'échelle de la région Grand Est, mais aussi au-delà et accompagne les collectivités locales, les entreprises utilisatrices d'eau, les offreurs de solutions innovantes, les universités et les laboratoires de recherches.

Contact presse



Aline BRUCKER

Responsable Marketing et Communication

+33 (0)6 95 62 83 52

aline.brucker@hydreos.fr